



## LA GLORIETA

laglorieta@debate.com.mx

@cul\_glorieta

**P**ura simulación. En la pasada administración municipal, el entonces director de Vialidad y Transportes aseguró una y otra vez que los “truenos” en los camiones urbanos se habían acabado, pero esto no es así. Estos “truenos” no son otra cosa más que el conductor pague cierta cantidad por haber llegado tarde a una parada, aunque sea por segundos. Con tal de no pagar porque se le descuenta de su ganancia, los conductores andan a exceso de velocidad, y con esto poniendo en riesgo la integridad de los pasajeros. Esto porque el dueño del camión solo quiere tener ganancias para él, es lo que dicen los conductores. Se espera que el ahora director de Vialidad, Aarón Pérez Ramírez, tome las riendas de la Dirección de Vialidad Y Transportes y no permita que los concesionarios antepongan su interés económico al de la seguridad de los miles de usuarios que diariamente tienen la necesidad de usar el transporte público.

**Arreglan, pero a medias.** Al que parece que la virgen le habla es al concesionario de la pensión Culiacán, quien después de algunos meses accedió a la revisión de Profeco, que al entrar le colocaron sellos de suspensión por violar algunos aspectos de la Ley Federal del Consumidor tras no exhibir las cuotas por arrastre y depósito en los lugares visibles para los usuarios. Aunque ya corrigieron esta falta, no le ha hecho frente a los pagos a las personas a las que les robaron sus unidades dentro de las instalaciones ni tampoco se sabe si pagaron la multa por un millón de pesos interpuesta por la Profeco. Pero no se sabe por qué tanto a la Profeco como al alcalde Antonio Castañeda Verduzco y al fiscal Juan José Ríos Estavillo les está temblando la mano para quitar la concesión.

**No les queda de otra.** A los trabajadores de Sinaloa que perciben un salario mínimo no les quedará de otra que adquirir un departamento, ya que, ante el encarecimiento de los terrenos, a los constructores no les tienen más que construir viviendas verticales. El presidente de Canadevi, Jorge Frías, dijo que se tendrán que acostumbrar si quieren tener una casa nueva a costos accesibles. Pero lo cierto es que para los trabajadores que ganan el mínimo pagar por estas viviendas les cuesta un gran esfuerzo.

**Ya arranca la campaña.** Desde este día será común ver a quienes aspiran a un puesto de elección popular sonriendo en los semáforos, visitando casa por casa en las colonia y saludando de mano a quien se encuentre en su camino. Lo malo es que, a muchos de ellos, de llegar, ya no se les volverá a ver caminar por esas calles y colonias que recorrerán durante 45 días. Por esa razón hay quienes aseguran que no desaprovecharán la oportunidad de pedirles todo lo que puedan. Algunos candidatos, como Jesús Valdés Palazuelos, estuvieron mandando mensajes por WhatsApp haciendo la invitación para que lo acompañaran a su arranque de campaña; otros, al parecer temerosos por no saber si violentaban o no la ley, prefirieron no invitar.

**Precavidos.** En donde prefirieron hacer entrega de la renuncia a tiempo y luego no recibir jaloneos de orejas es en el Ayuntamiento de Angostura y son los exfuncionarios la presidenta del Tribunal de Barandilla, Sharon América Verdugo Benítez y el director del Instituto Municipal de la Juventud, Carlos Uriel Vázquez Alfaro. La idea es buscar regresar y para ello se integran a las campañas políticas, sin embargo el trabajo que dejan principal en la juventud ha dejado mucho que desear debido a que poco se hizo por ofrecer mejores condiciones de vida y desarrollo para la juventud angostureense..

Agua  
dijero  
fami  
fila pa  
“Ante  
reos  
todo;  
a él n  
dijo u  
lia. En  
cobran  
da, con  
De a  
Diagnó  
Superv  
realiza  
Nacion